



UN MONTÓN DE PLATA



CARLOS
MOTA

#OPINIÓN

Algunas personas ya señalan que el Gobierno deberá aplicar recortes presupuestales muy temprano en el año para cumplir con el déficit

EL SAT Y EL GUIÑO A EU EN EL PAQUETE 2025

E

l gobierno de **Claudia Sheinbaum** se ha puesto una meta sumamente ambiciosa en el Paquete Económico 2025.

Es una meta que a los expertos en elaboración de presupuestos les ha generado cejas levantadas porque no creen que será posible cumplirla: recaudar cinco billones

296 mil millones de pesos de impuestos, un incremento de 3 por ciento respecto del cierre de este año. Ese será el sello de la casa: cobrar más impuestos; que la caja registradora suene.

¿Por qué es inverosímil que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) pueda cobrar tanto dinero? En primer lugar, porque no se materializará la meta de crecimiento del PIB que la Secretaría de Hacienda ha planteado.

La dependencia aseguró al presentar su propuesta que "este dinamismo de los ingresos se explica por el crecimiento esperado de la economía..." Pero algunas personas ya señalan que el Gobierno deberá aplicar recortes presupuestales muy temprano en el año para cumplir con el déficit.

Otro de los temas que genera duda está en las medidas para combatir la evasión fiscal y la efectividad que tendrán las

políticas de digitalización. El gobierno sostiene que las medidas que instrumentará, incrementarán la paga, lo cual no necesariamente es cierto porque esas transacciones, en gran medida, ya son digitales.

Un guiño tributario que sí hace el Paquete Económico a Estados Unidos (EU) es el crecimiento de los impuestos de importación.

Ese será el sello de la casa: cobrar más impuestos; que la caja registradora suene

¿Por qué se trata de una señal positiva hacia ese país? Porque se está planteando un crecimiento en los impuestos de importación de 8.8 por ciento para llevar ese renglón a casi 152 mil millones de pesos. Hacienda justificó diciendo que esta mayor recaudación por importaciones tiene el "objetivo de proteger a la industria nacional" y que "está en sintonía con las políticas comerciales de nuestros principales socios".

Este último renglón, los impuestos a la importación, podrían ser el salvoconducto para que el Gobierno transite tersamente la relación bilateral con EU con la renovada llegada de **Donald Trump**.

México ya empezó a justificar que para nosotros es prioritario estar en sintonía con los socios y, además, ya vio los beneficios de cobrar impuestos a los países con los que no tenemos acuerdo comercial. Léase, China.

VINTE Y LA ONU

La desarrolladora de vivienda que encabeza **Sergio Leal** obtuvo financiamiento del fondo de pensiones de la ONU cuando emitió el bono para la adquisición de la desarrolladora Javier. También participó la DEG de Alemania. Fueron 500 millones de pesos colocados en la Biva de **María Ariza**. El bono fue verde, vence a siete años y obtuvo una calificación de AA- por parte de HR Ratings y Verum. Vinte ya es la empresa más relevante en materia de vivienda del país, y el calibre de los inversionistas convocados muestra a la confianza en México, el sector y la compañía.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA